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			Autant famille qu’entreprises, réunies sous un même nom et foncièrement indépendantes, CASTEL est devenu une référence mondiale des métiers du vin : en tant que négociant, vigneron, commerçant. Dans toutes nos maisons, dans tous nos produits et dans tous les pays, un même esprit nous anime et un même objectif nous rassemble : « Faire vivre le Vin ».
		


		
			As much a family company as a family of companies, reunited under the same name but essentially independent, CASTEL has become a global reference in the wine industry: as winemakers, wine traders, and wine retailers. In each of our companies and products, and in every country, we are driven by the same spirit and united in pursuit of the same goal: to “Bring Wine to Life”.
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					Vigneron
					Winemaker
				

				
					CASTEL cultive aujourd’hui plus de 1400 hectares de vignobles en France : en Bordelais, Côtes de Provence, Muscadet et Languedoc. CASTEL perpétue ainsi son savoir-faire dans le travail de la vigne et s’engage pour le respect du terroir et du paysage viticole français. Toutes les propriétés ont en commun un travail exigeant et durable sur la vigne et les méthodes de vinification, tenant compte de l’homme et de son environnement. Ce travail permet de révéler la singularité de chacune des propriétés, d’exprimer le meilleur de leur terroir, et de proposer une offre sélective et valorisée.
				

				
					CASTEL manages more than 1,400 hectares of vineyards: in Bordeaux, Provence, the Loire and Languedoc. CASTEL is constantly developing its expertise, working with the utmost respect for terroir and the wider French viticultural landscape. Each of its properties shares an enduring commitment to sustainable winemaking, developing working methods while taking into account people and the environment. This approach showcases the individuality of each property, offering a select range of unique, high-quality wines.
				

			

			
				
					Négociant
					Wine trader
				

				
					Un métier de cœur puisqu’il contribue au rayonnement des vins français à travers le monde. Il est assuré par les établissements CASTEL implantés dans chaque grande région viticole en France, par nos 9 maisons de vins et sociétés commerciales indépendantes et complémentaires. Elles offrent un assortiment incomparable à l’ensemble des réseaux de distribution français et internationaux, représentatif de tous les terroirs. Au fil des années, CASTEL a réussi à associer son savoir-faire de négociant à celui de ces différentes maisons historiques en vins français.
				

				
					This is a core activity, helping to raise the profile of French wines across the globe, and is effectively carried out at CASTEL’s facilities based in each of France’s major winegrowing regions, by 9 Maisons de Vin, and their independent, mutually complementary partners. Together they offer an unrivalled range covering all distribution channels in France and abroad, with wines from a vast spectrum of terroirs. Over the years, this wine trading expertise has enriched, and been enriched by, that of recognised French wine houses.
				

			

			
				
					Commerçant
					Wine retailer
				

				
					CASTEL et ses enseignes de cavistes et de commerce en ligne partagent la même mission : faciliter la découverte du vin qui convient le mieux à chaque consommateur. Véritables professionnels, connaissant parfaitement leurs produits et les mets avec lesquels ils s’accordent le mieux, ces réseaux ont pour mission de faire découvrir et apprécier un maximum de vins français en guidant au mieux les clients dans leurs choix. L’activité de distribution spécialisée permet également au Groupe de développer toute une palette de services autour du vin, pour offrir à tout un chacun la possibilité de parfaire sa culture.
				

				
					CASTEL and its network of wine shops and online stores share the same mission: to facilitate the discovery of the wine that best suits each consumer. As true professionals, with in-depth knowledge of their products and the ideal pairings, these networks are dedicated to introducing and helping customers appreciate a wide range of French wines by providing expert guidance in their choices. The specialized distribution activity also allows the Group to develop a variety of wine-related services, offering everyone the opportunity to enhance their wine culture.
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		Contact
	

	
		L'abus d'alcool est dangereux pour la santé,
 
		à consommer avec modération
	

	
		Please drink responsibly
	


	
		

		
			
				
				
					
						Fermer
						Close
					

					
						CASTEL est à votre écoute.

						Faites-nous part de vos questions et commentaires.
					

					
						CASTEL is at your service.

						Please address us your questions and comments.
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						Mr
					

					
						
							Prénom
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						Statut
						--
Particulier
Professionnel
Journaliste
Customer
Professionnal
Journalist


					

					
						Type
						--
PME
Grande distribution
Restauration
Export
Small business
Retail
Restaurant
Export


					

					
						Société
						
					

					
						Adresse
						
					

					
						
							Code postal
							
						

						
							Ville
							
						

					

					
						
							Pays
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							Cochez la cache si vous avez remarqué une anomalie sur l’un de nos vins, malgré tout le soin que nous apportons à son élaboration. CASTEL est à votre écoute, et vous remercie d'expliquer la cause de votre désagrément dans le champ ci-dessous. Nous reviendrons vers vous dans les meilleurs délais.
						
						
							
							We take care to ensure that every one of our wines meets our high standards. If you have encountered a fault, please let is know below.
						
						
							
								Produit concerné
								
							

							
								Merci d'indiquer également la série de chiffre commençant par la lettre "L" présente sur le côté de la capsule de la bouteille ou sur l'une des petites faces du BIB®.
								Please also indicate the series of numbers beginning with the letter “L”, present on the side of the capsule or on one of the smaller faces of the BIB®.
							

							
								Numéro de produit
								
							

						

					

					
						Message
						
					

					
						 Vous certifiez avoir pris connaissance de la politique de confidentialité.
						En utilisant ce formulaire de contact, vous acceptez le traitement des informations contenues dans celui-ci par Baron de Lestac, afin d’apporter une réponse à votre demande. Vous pouvez exercer à tout moment vos droits d’accès, de rectification, de suppression, de restriction, de portabilité et d’opposition, ou encore retirer votre consentement en nous contactant via ce même formulaire, par mail ou par courrier. Pour plus d’informations, merci de vous reporter à notre page Politique de confidentialité.


						In using this contact form, you agree to the processing of the data contained within it by Baron de Lestac, in order to reply to your request. At any time, you may exercise your right of access, rectification, supression, restriction, portability and opposition, or to retract your consent by contacting us via the same contact form, by email or post. For more information, please refer to our page : privacy policy.


					

					
						

						Envoyer
					

				


			

		

	


	
